

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE FORJAR EL CARÁCTER?

Es importante forjar el carácter ya que este nos ayuda a marcar un rumbo en nuestras vidas, no está completo, se va complementando en base a las experiencias que tengamos o las personas que conozcamos a lo largo de nuestras vidas las cuales nos dejan una enseñanza.

En cuanto al ámbito socio-político forjar el carácter es importante ya que esto de alguna forma nos ayuda a tener claros nuestros pensamientos políticos, aunque estos pensamientos políticos también dependen de los de nuestra familia, porque estos al igual que el carácter o la religión los inculcan desde nuestro nacimiento.

El carácter en esta situación por la que el país está pasando, es bastante importante, ya que podemos ver lo que está ocurriendo “en ambos bandos” e identificar más a fondo la situación y resolver algunas preguntas tales como: ¿Que esta y que no está haciendo el gobierno? ¿Porque el pueblo protesta?

Alejandra Rincon